

# つくしだより

平成27年1月20日  
聾学校舞鶴分校 寄宿舎

まだまだ寒い日が続いていますが、放課後活動に参加している子どもたちは、身体をいっぱい使ってあそび、とっても元気に過ごしています。

3学期は、短い期間ですがまとめの時期となります。放課後活動でも、今まで出来なかったことにも色々挑戦しながら、有意義な学期にしたいと思っています。今回は、3学期当初の放課後活動の様子を報告します。

## 放課後活動で・・・「こんなことしたよ！」

1月14日（水）から、3学期の放課後活動が始まりました。いつもの様に、「約束事」を確認しました。上級生は積極的に手を上げ、一つ目「みんなとなかよくあそぶ」二つ目「蹴ったり叩いたりしない」三つ目「先生の言うことはしっかり聞く」などのことを発表し、とっても上手に、みんなに教えてくれました。

その後は、下級生の提案で、恒例の「警・泥」をしました。人数は少なかったけれども、隠れる場所を色々工夫したり、はさみうちにして捕まえたりと、走り回ってとっても楽しい一時でした。



15日（木）には、幼稚部の子どもも参加し、牛乳パックで作ったお店を見て大喜び。早速、ドアの取っ手が外れているのを見つけ、ガムテープで修理してくれました。小学部の友達が帰って来ると、一緒に縄跳びをしたり、オセロやサバイバルゲームをして楽しんでいました。



16日（金）には、幼稚部の子どもも、お店を見て、「わ～、何これ」と驚いていましたが、大好きなお店屋さん。早速、店員さんになって「いらっしゃいませ」と、注文に応じて、アイスやドーナツ、パンなど、色々な物を作って、出してくれていました。小学部の友達が帰って来ると、一緒に卓球したり、鬼ごっこをしたりして楽しみました。



### <お知らせ>

\*1月28日（水）から、小学部1年生の児童が冬季入舎をします。

\*2月の放課後活動日（2, 3, 4, 6, 9, 10, 12, 13, 17, 18, 19, 23, 24, 25, 26, 27日です）